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ASSOCIAÇÃO DOS LARES FERROVIÁRIOS

INSTITUIÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA

FUNDADA EM 25 DE JULHO DE 1973
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2330-144 ENTRONCAMENTO – www.alfer.pt

CONVOCATÓRIA

Para os fins designados na alínea c) do Artº 21º.
do nosso Estatuto  e  nos  termos dos Artigos 24º.
e 25º., convoco a Assembleia-Geral Ordinária da
Associação dos Lares Ferroviários, a realizar no Lar
do Entroncamento, Rua dos Ferroviários, Casal
Saldanha  2330-144 Entroncamento, pelas 13-30
horas do dia 26 de Março próximo, com a
seguinte:

ORDEM DE TRABALHOS

1 - Discutir e votar o Relatório e Contas de Gerên-
cia do ano de 2008 e respectivo Parecer do
Conselho Fiscal

2 - Outros assuntos

Se na hora marcada não estiver presente a maior-
ia dos sócios, a Assembleia funcionará e deliberará
com qualquer número de associados presentes,
uma hora depois, no mesmo dia e local e com a
mesma Ordem de Trabalhos.

Lisboa, 20 de Fevereiro de 2009

O PRESIDENTE DA MESA DA ASSEMBLEIA-GERAL
Dr. José António Aranha Antunes
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EDITORIAL

Na presente edição do “Linha Viva”, devo começar por
realçar a entrevista ao Presidente do Conselho Fiscal, Dr.
Fernando Delgado, que enquadra a situação económi-
co-financeira da ALF e a concretização dos investimen-
tos em curso, indispensáveis para o alargamento da
oferta de equipamentos sociais que permitam respon-
der às aspirações e interesses dos nossos associados.
Continuando a reflectir a inter-relação entre o passado
e o presente, homenageando os que nos antecederam,
e exaltando o trabalho de hoje visando a construção do
futuro, publica-se a entrevista ao Eng.º Luís Areias, que
foi Presidente da Direcção de 1983 a Outubro de 1987,
onde nos transmite as principais dificuldades que a ALF
vivia naquele período.
Lugar de destaque, também para os principais eventos
realizados desde Outubro pp., onde se destaca o II
Encontro dos Corpos Sociais no Lar de Entroncamento
que discutiu e aprovou o Plano de Actividades para o
ano 2009 e o respectivo Orçamento, a submeter á
aprovação da Assembleia-Geral. O Encontro foi encerra-
do com uma visita e uma palavra de conforto aos
clientes acamados.
Destaque também para a cobertura da cerimónia do
lançamento da 1.ª pedra do Lar de Pinhal Novo que
ocorreu a 29/11, e que marca o culminar do processo
negocial com a C. M. de Palmela iniciado há cerca de
sete anos. 
Nas actividades em curso que a Direcção vem desenvol-
vendo, destaca-se a preparação do Regulamento para o
complexo de moradias unifamiliares no Entroncamento,
e a preparação dos programas de concurso para a exe-
cução dessa empreitada, bem como das empreitadas
do Lar de Pinhal Novo e do Lar de Penafiel, esperando-
se que brevemente ocorra o anúncio das condições de
aquisição e utilização das moradias unifamiliares.
Para a obtenção dos necessários financiamentos, está a
ALF a preparar a sua candidatura ao Programa 6.12 -
Apoio ao Investimento a Respostas Integradas de Apoio
Social, recentemente aprovado pelo Governo, e que
nos abre a possibilidade de obtenção em 60% dos
financiamentos necessários à construção dos novos
lares.
O volume de projectos de investimento vai obrigar a
ALF a recorrer a todas as boas vontades com o objecti-
vo de mobilizar os meios financeiros necessários à sua
concretização, pelo que renovo o apelo a todos os ami-
gos da causa solidária da ALF que contribuam com os
seus donativos para as contas já divulgadas! 

Hilário Teixeira 
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ODr. Fernando da
Cruz Delgado é

o actual Presidente
do Conselho Fiscal
da Associação dos
Lares Ferroviários, ten-
do desempenhado
outros cargos nos
Corpos Sociais da
Associação.

Licenciado em Auditoria pelo ISCAL, trabalhou
na CP no então Departamento de Finanças
e Contabilidade, entre 1963 e 1970. De 1970
até à sua reforma, em 2002, trabalhou na CP, e
posteriormente na REFER, na área dos Aprovi-
sionamentos e Compras, tendo desempenhado
vários cargos.

Linha Viva – Pertence aos Corpos Sociais da
A.L.F. desde 1998, o que o levou a ter esta
ligação?
Dr. Delgado – Inscrevi-me na Associação a convite
do Exmo. Sr. Eng.º António Oliveira Santos, tendo,
como é sabido, exercido os cargos de Secretário e
Tesoureiro da Direcção.

Linha Viva – Actualmente é Presidente do
Conselho Fiscal, quais são as suas principais
funções?
Dr. Delgado – As principais funções são acompa-
nhar a actividade da Direcção, aplicações das nor-

mas vigentes e dar pareceres sobre o orçamento,
plano e contas dos exercícios.

Linha Viva – Dos cargos até agora desempe-
nhados, qual o da sua preferência?
Dr. Delgado – Sendo todos os cargos aliciantes
aquele que me deu mais prazer, e talvez o mais
extenuante foi o de Tesoureiro.

Linha Viva – Durante estes anos, qual foi, para
si, o momento mais aliciante da Associação?
Dr. Delgado – Não distingo qualquer momento,
pois todos eles dizem respeito ao crescimento
permanente da Associação. Contudo destaco o
embelezamento do espaço exterior do Lar.

Linha Viva – Que avaliação faz sobre o per-
curso da Associação?
Dr. Delgado – A Associação, mercê do empenho
de todas as Direcções, Sócios e colaboradores,
tem tido um percurso crescente com passos
seguros em prol dos beneficiários.

Linha Viva – Entre os Projectos futuros, qual
o que gostaria que fosse primeiramente
concretizado?
Dr. Delgado – Dos projectos futuros, desejaria que
fossem primeiro executados os novos lares de
Penafiel e Pinhal Novo por virem permitir dar uma
cobertura mais eficaz de apoio social que presta a
Associação, que foi um dos primeiros objectivos
para que foi criada.
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ENTREVISTA DR. DELGADO

JANTAR DE CONFRATERNIZAÇÃO

Foi no dia 22 de Novembro que decorreu mais
um Jantar de Confraternização entre os Corpos
Sociais, os Colaboradores e os Voluntários da
Associação dos Lares Ferroviários.
Depois do Jantar, que teve lugar no Restaurante
“Pic’s” em Torres Novas, e à semelhança do ano

anterior, o organista Zé Pedro promoveu mais uma
vez um divertido Baile, no qual todos partici-
param. Seguiu-se uma sessão de Karaoke e para
finalizar em grande ainda demos mais um pezinho
de dança.
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O II Encontro dos Corpos Sociais da A.L.F. decorreu
no dia 25 de Outubro no Lar do Entroncamento.

Por volta das 10 horas, os elementos dos Corpos
Sociais do triénio 2007/2010 reuniram-se com o
intuito de elaborar o Plano de Actividades para
o ano 2009 e respectivo orçamento.

Após o almoço, com a presença dos Corpos
Sociais e de algumas voluntárias, os idosos que
fazem parte do Grupo de Ginástica presentearam-
nos com a apresentação de uma coreografia.

Para finalizar o Encontro, seguiu-se uma visita às
instalações, incluindo aos quartos dos acamados.

4

II Encontro dos Corpos Sociais

Magusto – Programa Reviver

Foi no Centro de Convívio da Terceira Idade que, no
dia 11 de Novembro, os idosos do Entroncamento
comemoraram o Dia de S. Martinho.

Pouco depois das 14 horas, os utentes do Lar dos
Ferroviários chegaram ao Largo do Centro de Convívio
da Terceira Idade, onde estava previsto decorrer a
comemoração.

A festa teve início com a actuação da Tuna Académica
da Universidade Sénior que nos deliciaram com canções
tradicionais, algumas delas muito conhecidas.

Entretanto, a chuva pregou-nos uma partida e rapida-
mente nos deslocámos para o interior do Centro de
Convívio, onde a Tuna Académica da Universidade
Sénior continuou a sua actuação.

Seguiu-se a actuação dos idosos do Programa Reviver,
os quais nos presentearam cantando algumas canções,

lendo poesias, adivinhas e até mesmo histórias rela-
cionadas com a data festiva.

Como não poderia deixar de ser, não faltaram as
Castanhas e a Água-pé, que foram saboreadas ao som
de mais algumas canções, cantadas pela Tuna
Académica da Universidade Sénior. Ainda houve tempo
para dar um pezinho de dança.

Crianças visitaram o Lar do Entroncamento
No passado dia 31 de Outubro, os idosos do Lar
receberam a visita de três grupos de crianças do
Jardim-de-infância Norte do Entroncamento.

Foi na sala de convívio que os idosos, em especial
o Grupo Coral “Meninas e Moças”, receberam as
crianças cantando algumas canções tradicionais.
Depois das crianças também os terem presentea-
do com algumas canções infantis, cantaram todos
juntos. Foi um momento de grande animação,
durante o qual algumas crianças também quise-
ram cantar sozinhas canções por elas escolhidas.

Seguiu-se um lanche convívio, o qual decorreu no
refeitório do Lar juntamente com os idosos. Para
terminar, os idosos entregaram às crianças lem-
branças por eles preparadas. Estas lembranças
foram elaboradas a pensar no Dia de Todos os

Santos, mais conhecido entre as crianças por “Dia
dos Bolinhos”. Desta forma, depois de confec-
-cionadas as broas, os idosos ajudaram a fazer os
embrulhos que foram então oferecidos às cri-
anças. Foi também uma forma de agradecimento
pela sua visita, que esperamos que se repita
brevemente.
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No passado dia 22 de Novembro, decorreu no
Cine-Teatro Virgínia em Torres Novas mais uma
edição da Festa Dourada.

Esta Festa contou com a presença de utentes de
20 Instituições Particulares de Solidariedade Social
dos Concelhos de Alcanena, Chamusca,
Entroncamento, Golegã e Torres Novas.  

Foi durante a tarde que os idosos assistiram à
Actuação do Grupo Casa da Comédia de
Azinhaga, que deu vida ao Teatro “O Sol das
Lezírias”, de Augusto Souto Barreiros.  

“O Sol das Lezírias” foi escrito e representado pela
primeira vez na Freguesia de Azinhaga em 1948.
Sessenta anos depois, esta peça tão marcante na
época – de cariz regional e local, com uma forte
presença de espaços, emoções e tradições das
pessoas da época – volta a ser revivida pelo Grupo
Cénico da Casa da Comédia de Azinhaga.
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XIV Festa Dourada

Catequese da Paróquia da Sagrada Família
Foi com muita satisfação que, no passado dia 19
de Dezembro de 2008, os utentes do Lar do
Entroncamento receberam a visita de um grupo
de alunos da Catequese da Paróquia da Sagrada
Família do Entroncamento.

Com o intuito de alegrar os utentes do Lar e de
lhes proporcionar uma tarde diferente com muita
animação, o grupo de meninos e meninas da
Catequese presenteou-nos com um pequeno
espectáculo de variedades, entre as quais: con-
taram anedotas, cantaram, dançaram, tocaram
guitarra, flauta e ainda  fizeram um pequeno
teatro.              

Seguiu-se um Lanche Convívio, que decorreu no
refeitório juntamente com os utentes do Lar. Foi
cantada uma canção e com muita animação que,
à saída, os meninos desejaram um Feliz Natal a
todos os utentes.

LAR DO PINHAL NOVO

TRANSPORTE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1,845.00 €

MARIA DIAS ANTUNES N. ANDRADE . . . . . . . . . . . . . . . 100.00 €
MARTA OLIVEIRA QUINTAS CARMO . . . . . . . . . . . . . . . . . 20.00 €

TOTAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1,965.00 €

Caixa Geral de Depósitos
N.º de conta: 0396.220092.330
NIB: 003503960022009233076

Montepio Geral
N.º de conta: 99100082702
NIB: 003602169910008270210

LAR DE PENAFIEL

TRANSPORTE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 215.00 €

MANUEL MARQUES DAS NEVES . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 50.00 €
ANÓNIMO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10.00 €

TOTAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 275.00 €

Caixa Geral de Depósitos
N.º de conta: 0396.220091.530
NIB: 003503960022009153051

Montepio Geral
N.º de conta: 99100082694
NIB: 003602169910008269434

C O N T R I B U A ! !

DONATIVOS - NOVOS LARES

LINHA VIVA 17:Layout 1  3/13/09  3:24 PM  Page 5



6

Lançamento da 1.ª pedra para a con

O dia 29 de Novembro de 2008, ficará na
história dos Ferroviários em geral e dos de
Pinhal Novo em particular. 

A primeira reunião com a Câmara M. de
Palmela efectuou-se á cerca de sete anos
para se negociar a cedência de um terreno,
para a construção de um Lar para
Ferroviários, o terreno inicialmente cedido
não comportava a volumetria de construção
que pretendíamos, com a compreensão e
generosidade da Câmara M. de Palmela foi-
nos cedido o actual terreno onde se vai
construir esta importante obra social para os
Ferroviários e comunidade não ferroviária.

A Banda Filarmónica da SFUA, abrilhantou
esta cerimónia histórica.

Estiveram presentes, por parte da CMP o Sr.
Vereador José Charneira, da Junta de
Freguesia o seu Presidente Dr. Álvaro Amaro
e membros do executivo, a CP esteve repre-
sentada pelo Sra. Directora Margarida

Arantes, o Sr. Padre Ramalho, o represen-
tante da Comissão Central de Reformados,
Órgãos Sociais da Associação, comunicação
Social e cerca de duzentos convidados.

As apresentações foram feitas por Manuel
Ribeiro, que começou por dar a palavra a
José António Guerreiro grande impulsio-
nador desta obra. José António lembrou aos
presentes, as dificuldades encontradas ao
longo do percurso e de como se sente feliz
por ter chegado finalmente este dia.

Falou de seguida o Presidente da Associação
Dr. Hilário Teixeira, começando por realçar
que a construção deste edifício vai ter capaci-
dade para 60 camas, centro de dia para
cerca de 30 pessoas e apoio domiciliário. O
apoio domiciliário terá de ser potencializado
para cobrir o maior numero de pessoas de
Pinhal Novo e populações circundantes.

A Dra. Margarida Arantes, em representação
do Conselho de Gerência da CP, agradeceu
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a construção do Lar de Pinhal Novo
o convite da Associação dos Lares
Ferroviários, fez votos para que a obra seja
dentro de pouco tempo uma realidade.

Álvaro Amaro, Presidente da Junta de
Freguesia, enalteceu o simbolismo deste dia
para a comunidade Pinhalnovense. Pinhal
Novo é uma terra com fortes tradições
ferroviárias, esta obra vem de encontro ao
diagnóstico feito na nossa comunidade e
concelho que considerou esta resposta ao
nível de lares, do apoio domiciliário e centros
de dia prioritários.

O programa PARES – que normalmente
apoia este tipo de candidaturas – incom-
preensivelmente decidiu não financiar este
projecto e, por isso, o caminho não foi fácil.

Álvaro Amaro agradeceu por Pinhal Novo ser
o território escolhido para a construção deste

empreendimento, já que os Ferroviários
muito têm feito por esta terra, disponibilizan-
do-se para continuar a colaborar.

O vereador José Charneira, realçou que a
parte mais difícil tinha sido ultrapassada e
que, a Câmara vai continuar a trabalhar e a
colaborar com a Associação, esperando que
daqui a dois anos a obra esteja concluída.

Depois dos discursos, seguiu-se a colocação
da primeira pedra, o Sr. Padre Ramalho pre-
sidiu á cerimónia utilizando palavras de lou-
vor e abençoando a primeira pedra, sendo a
mesma colocada pelas entidades presentes.

A Banda da SFUA, encantou-nos com mais
umas melodias do seu vasto reportório, ter-
minando esta cerimónia com um moscatel
de honra.
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Dia de Reis
Foi no dia 6 de Janeiro de 2009, que os utentes
do Lar do Entroncamento foram cantar os Reis ao
Jardim-de-infância Norte.

Para comemorar esta data festiva, os idosos
fizeram coroas dignas de Reis para utilizar na sua
visita ao Jardim-de-Infância.

Já no Jardim-de-Infância, para iniciar a tarde
de convívio com as crianças, os utentes do Lar
fizeram as apresentações e logo de seguida pre-
sentearam as crianças, educadoras, auxiliares e
cozinheiras com uma canção intitulada “Cantar de
Reis”, que foi escrita a pensar especialmente
no público a que se destinou. Esta canção foi
cantada por elementos do Grupo Coral “Meninas
e Moças”, composto por idosas do Lar e uma
voluntária. Para representar os senhores do Lar, o
Sr. Joaquim também cantou uma canção de Reis.

As crianças também nos dedicaram algumas
canções, sendo uma delas a canção das Janeiras,
que acompanharam com instrumentos musicais.

Para mostrar o seu contentamento e agradecer
a presença dos idosos no Jardim-de-infância, as
crianças presentearam-nos com diplomas.

Também os idosos presentearam o Jardim-de-
Infância com um trabalho elaborado por eles
próprios.

Depois de uma visita guiada às instalações do
Jardim-de-Infância, finalizámos a nossa visita com
um lanche especialmente preparado para os
utentes do Lar.

No passado dia 20 de Dezembro, a Associação
dos Lares Ferroviário promoveu mais uma festa de
Natal no Lar do Entroncamento.

Com início pelas 14.30, a festa contou com a pre-
sença dos familiares dos idosos, Corpos Sociais da
Associação e convidados.

Para abrir a festa, tivemos a actuação brilhante, da
Tuna Académica da Universidade Sénior do
Entroncamento, à qual se seguiu a saudação
Natalícia proferida pelo Presidente da Direcção, Dr.
Hilário Teixeira e pelo Sr. Presidente da Câmara M.
do Entroncamento. De seguida houve uma
pequena dramatização de um poema levada a
cabo por utentes do Lar. Os grupos do Lar tam-
bém actuaram nomeadamente as “Meninas  e
Moças”, e o G.A.C.A.L.F., Grupo de Animação
dos Colaboradores da Associação dos Lares
Ferroviários.

A anteceder a entrega de prendas aos
Colaboradores e seus filhos, actuou o J T Dance
Academy (exibição de Dança). A festa decorreu
num grande espírito de fraternidade, compreen-
são, muito amor e alegria. Para terminar foi
servido o lanche de Natal a todos os presentes.

Festa de Natal
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Tarde de Fados

No dia 21 de Janeiro de 2009, foi realizada uma
Tarde de Fados, que contou com a actuação dos
fadistas: Teresa Tapadas, Manuel João Ferreira e
Casimira Alves, acompanhados por dois músicos
(guitarra e viola).

O Pavilhão da COFERPOR do Entroncamento rece-
beu utentes de 19 Instituições de apoio a idosos
dos Concelhos de Alcanena, Torres Novas,
Entroncamento, Golegã, Chamusca e Vila Nova
da Barquinha, que marcaram presença na Tarde
de Fados para eles preparada.

Para dar início à tão desejada Tarde de Fados, o
Animador do Centro de Bem Estar Social de
Alcanena começou por dar as boas vindas a todos

os presentes, apresentando logo de seguida a
primeira Fadista que animou a Tarde – Teresa
Tapadas.

Para dar seguimento à animação, foi chamado ao
palco o fadista Manuel João Ferreira, que com
algum esforço conseguiu estar presente para nos
deliciar com o seu talento para o Fado. Tal como
a Fadista Teresa Tapadas, também o fadista
Manuel João Ferreira nos animou com algumas
piadas, que muito fizeram rir todos os presentes.

De seguida foi a vez da fadista Casimira Alves que,
como não poderia deixar de ser, também nos
brindou cantando o Fado.

Além dos fadistas convidados, ainda houve
tempo para ouvir o talento de um utente de um
dos lares e de uma colaboradora do Centro Social
Paroquial Santo António de Riachos.

Foi a fadista Teresa Tapadas que finalizou em
grande a Tarde de Fados, presenteando todos os
utentes, animadores e colaboradores com mais
alguns Fados, escolhidos pelos próprios utentes.

Para finalizar, seguiu-se um Lanche Convívio entre
todos os presentes, que cada uma das instituições
preparou para os seus utentes e também para os
fadistas.

Tarde Convívio Intergeracional

No dia 14 de Janeiro de 2009, os utentes do
Concelho do Entroncamento participaram na
Tarde de Convívio Intergeracional organizada
pelo Trendirivir/Sol Nascente.

O convívio teve lugar no Cine-Teatro São João

do Entroncamento, pelas 15 horas, e contou
com a presença dos idosos do Lar dos
Ferroviários, do Lar Fernando Eiró e também do
Centro de Convívio da Terceira Idade.

Para animar a tarde contámos com a partici-
pação de crianças do Trendirivir/Sol Nascente
que nos proporcionaram um espectáculo de
variedades, onde não faltou ginástica, danças,
canções e anedotas que muito fizeram rir os
nossos utentes.

Também alunos da Escola Profissional de Torres
Novas nos proporcionaram um bom momento
teatral, recordando o célebre Vasco Santana.

Antes do Lanche Convívio preparado para
todos os presentes, as crianças finalizaram o
espectáculo cantando o Hino da Instituição
Trendirivir/Sol Nascente.
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OEng. Luís Manuel Areias foi Presidente da Direcção
da Associação dos Lares Ferroviários entre 1983 e

1987. Licenciado em Engenharia Electrotécnica, entrou
ao serviço da CP em 1959, tendo percorrido distintas
áreas de actividade. Desempenhou diversos cargos de
chefia e foi director de vários departamentos. Terminou
as suas funções em 2002, data da sua reforma, como
Assessor do Conselho de Administração da CP.
Actualmente, para ocupar o seu tempo, participa em
eventos culturais e procura adquirir novos conhecimen-
tos, quer por leitura, quer pela frequência de aulas
numa Universidade de Terceira Idade.

Linha Viva – Conte-nos como começou a sua lig-
ação com a A.L.F.?
Eng. Areias – Integravam então a Direcção da ALF o
Eng. Óscar Amorim e o Eng. Vieira da Silva, colegas
com quem tinha trabalhado vários anos e que sempre
mostraram ter uma boa capacidade de trabalho em
equipa. Além disso os outros elementos da Direcção,
nomeadamente a D. Josefa Caixinha, conheciam bem a
Associação e tinham um bom conhecimento dos seus
objectivos. Assim, quando me foi proposto candidatar-
me à presidência da Direcção a ser eleito em 1983,
aceitei a dita proposta.

Linha Viva – Durante a sua presidência, em que
situação se encontrava a Associação?
Eng. Areias – A ALF tinha um projecto para o Lar do
Entroncamento entregue à Segurança Social de
Santarém. Contudo a apreciação do mesmo não tinha
sido enviada à Associação. Solicitamos então algumas
reuniões para conhecermos as razões que levaram à
não aceitação do projecto. Foram realizadas algumas
visitas a Lares e foi-nos então explicado o que deveria
ser considerado num novo projecto que substituísse o
que havia sido apresentado. A Direcção da ALF decidiu
executar um novo projecto, que foi elaborado por um
gabinete de Arquitectura com experiência no campo
dos Lares para Idosos e acompanhado pelo Chefe do
Gabinete Técnico da Segurança Social de Santarém,
pessoa com basta experiência relativamente às carac-
terísticas que deviam ser consideradas para um bom
funcionamento dos Lares. Foi assim preparado um
Projecto que foi aprovado pelos Segurança Social e pela
Câmara Municipal e que permitiu a sua execução pela
Direcção da ALF.

Linha Viva – Quais os acontecimentos que mais o 
marcaram?
Eng. Areias – Foram a aprovação do projecto do Lar do
Entroncamento. A sua execução e o seu bom funciona-
mento são suporte de boas expectativas para a con-
strução de novos lares ferroviários.

Linha Viva – Não terminou o segundo mandato,
qual o motivo da sua demissão?
Eng. Areias – Fundamentalmente, o motivo foi a minha
actividade na CP, pois a partir de 1986 fui nomeado
para Director Comercial, e toda a problemática da

necessária acção de reorganização e dinamização
daquela direcção da CP impossibilitaram-me de conti-
nuar na direcção da ALF, tendo apresentado a minha
demissão em Outubro de 1987.

Linha Viva – Apesar deste afastamento continuou
a manter-se informado sobre o desenvolvimento
da Associação?
Eng. Areias – Continuei a acompanhar o desenvolvi-
mento da acção da ALF, o que aliás me foi facilitado,
pois as Direcções que se seguiram à que pertenci,
nomeadamente a presidida pelo Eng. Joaquim Subtil e
a presidida pelo Dr. Hilário Teixeira, tiveram a amabili-
dade de me convidar para os eventos mais significativos
que foram acontecendo.

Linha Viva – Qual a sua opinião sobre os projec-
tos actuais?
Eng. Areias – Os projectos actuais são a garantia da
dinamização para responder as necessidades de apoio
aos ferroviários em zonas importantes quer no Norte,
quer no Sul do país. Aliás, a actual Direcção da ALF bem
como a equipa de pessoal, garantirão uma fase de
dinamização para uma maior expansão da Associação.

Linha Viva – Para concluir, qual o seu desejo para
a ALF?
Eng. Areias – Que seja desenvolvido o já muito positivo
funcionamento do Lar do Entroncamento. Que seja
concretizado o plano de desenvolvimento da ALF
através da criação dos Lares em marcha para Penafiel e
Pinhal Novo. Que a concretização daqueles Lares, seja
a passagem para um plano de construção de novos
Lares Ferroviários.

ENTREVISTA ENG. AREIAS
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ASSOCIAÇÃO DOS LARES FERROVIÁRIOS 

SEDE: LAR DO ENTRONCAMENTO – Rua dos Ferroviários - Casal Saldanha 2330-144 Entoncamento

Telefone: 249 726 069 *** Fax: 249 719 428 *** Email: sec.ent@alfer.pt  

SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS: Calçada do Duque, 20 – 1200-157 Lisboa

Telefone e Fax: 213 427 817 *** Email: sede@alfer.pt *** http: //www.alfer.pt

Sócio Nº

PROPOSTA DE ADMISSÃO DE SÓCIO

(Se estiver interessado no cartão de associado, envie uma foto s.f.f.)   Jóia de Inscrição     €5,00

Proponho-me como sócio da Associação dos Lares Ferroviários com a quota mensal de €

concordando que a mesma me seja descontada na folha de vencimento ou de reforma.

Mínimo de € 2,50

Nome: 

Nome do cônjuge: 

Categoria: Matrícula Nº.

Código de Trabalho Nº. Beneficiário da Caixa de Previdência e Abono de Família 

dos Ferroviários (ou C.N.P.) Nº. 

Local de trabalho: Data Nascimento:           /           / 

Residência: 

Código Postal: Telefones Nºs: 

Data: , de de 200 

Assinatura do interessado: 

Aprovado sócio em sessão da Direcção de:           /           / 20 

Desde o mês de: 

O Secretário

Se conhece algum ferroviário ou

familiar que não seja sócio,

entregue-lhe esta proposta a fim

de conseguirmos mais associa-

dos, para um maior engrande-

cimento da nossa Associação.

Recortar e enviar para a ALF#

Assembleias-gerais

No dia 13 de Novembro, efectuaram-se na sala
de reuniões da antiga cantina do Rossio, as
Assembleias-gerais Ordinária e extraordinária, a
ordinária, para a discussão e aprovação do Plano
de Actividades e do Orçamento para 2009 e
respectivo parecer do Conselho Fiscal, a extra-
ordinária para o aumento da quota mínima e
alteração dos Estatutos

Com uma presença bastante significativa de
Sócios, os assuntos colocados á discussão e
aprovação pela Direcção nas Assembleias gerais
foram aprovados.

Agradecimentos
A Associação dos Lares Ferroviários, agradece às
construções Amandio Pinto as recentes reparações
efectuadas no telhado do Lar, a custo zero para a
Associação.
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